



Stadt Bergisch Gladbach
Der Bürgermeister

Stadt Bergisch Gladbach · 51439 Bergisch Gladbach

Geschäftsstelle CDU

Mobilität und Stadtentwicklung

Rathaus Bensberg
Wilhelm-Wagener-Platz
51465 Bergisch Gladbach
Wibke Krause
Telefon: (02202) 14 14 66
Telefax: (02202) 14 70 14 66
w.krause@stadt-gl.de

16.06.2023

Anfrage der CDU-Fraktion zum 2. Abschnitt Schildgen – Mehr Informationstransparenz der Verwaltung erforderlich vom 04.06.2023

Sehr geehrter Damen und Herren,

am 04.06.2023 haben Sie nachstehende Anfrage an die Verwaltung gerichtet:

In der Sachdarstellung/Begründung des Beschlussvorschlags heiÙe es im vierten Absatz auszugsweise: „Die Vorplanung wurde im Mai ... und den Radfahrverbänden abgestimmt. Die Abstimmungstermine fanden nach der Vorlagenfrist des Ausschusses statt, sodass hier nicht näher auf die Ergebnisse eingegangen werden kann.“

Hieraus ergeben sich für die CDU-Fraktion folgende Fragestellungen:

- 1) Wurden neben den Radfahrverbänden auch mit anderen Vereinigungen, Verbänden und Vereinen (bspw. mit der IG Schildgen oder dem Bürgerverein für Schildgen und Katterbach) über die aktualisierten Pläne des 2. Abschnitts gesprochen, die mit E-Mail vom 30. Mai 2023 den Ausschussmitgliedern zugesandt wurden?**

Nein, das war nicht der Fall. Die politischen Vorgaben aus dem AMV im November letzten Jahres waren sehr dezidiert, sodass die fachlichen Fragen nur mit den Radfahrverbänden besprochen wurden.

2) Mit welchen Vereinigungen, Verbänden und Vereinen hat sich die Verwaltung konkret abgestimmt?

Bei der Abstimmung war der ADFC, ProVelo und der VCD dabei.

3) Wann und wo haben eventuelle Treffen mit Vereinigungen, Verbänden und Vereinen zum 2. Abschnitt stattgefunden?

Es fand ein Onlinetermin am 22.05.2023 mit ADFC, ProVelo und der VCD statt.

4) Wenn es Niederschriften zu dem Treffen mit den Vereinigungen, Verbänden und Vereinen geben sollte, wovon im Rahmen einer ordnungsgemäßen Verwaltungstätigkeit auszugehen ist, sollte diese dem Ausschuss für Mobilität und Verkehrsflächen und deren Ausschussmitgliedern zugänglich gemacht werden. Wenn die Niederschrift, mit der Nennung der Namen der Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht im öffentlichen Teil behandelt werden kann, bitten wir um Zuleitung des Dokuments in ungeschwärtzter Form im nicht-öffentlichen Teil der Sitzung.

Das Protokoll wird zur Verfügung gestellt.

5) Wenn es nur Gespräche mit Radfahrverbänden, gegeben hat: aus welchem Grund wurde nicht mit anderen Vereinigungen, Verbänden und Vereinen gesprochen?

Die Verwaltung hat mit den Radfahrverbänden gesprochen, da die politischen Vorgaben aus dem AMV im November letzten Jahres sehr dezidiert waren. Es wurden rein fachliche Fragen zur Radinfrastruktur mit den oben genannten Verbänden diskutiert.

Mit freundlichen Grüßen,
In Vertretung



Ragnar Migenda
Beigeordneter für Stadtentwicklung und Klimaschutz

Anlage: Ergebnisvermerk vom 22.05.2023 mit den Fahrradverbänden